



17.04.2020

KFW-SCHNELLKREDIT AB SOFORT BEANTRAGBAR

Den neuen Schnellkredit der Kreditanstalt für Wiederaufbau (KfW) können mittelständische Unternehmen ab einer Mitarbeiterzahl von zehn Personen ab sofort bei Banken und Sparkassen beantragen, erklärt der Zentralverband für Karosserie- und Fahrzeugtechnik (ZKF) **in einer aktuellen Mitteilung an seine Mitglieder.**

EINZELFÄLLE PRÜFEN LASSEN

Ob und wie schnell die Anträge von der KfW bearbeitet werden können, sei derzeit nicht abschätzbar, gegebenenfalls könnten Verzögerungen bei den Auszahlungen auftreten. Möglich sei, dass viele Banken und Sparkassen in Vorleistung gehen und ihren Stammkunden, die die Voraussetzungen eindeutig erfüllen, den Schnellkredit vorfinanzieren, heißt es in der ZKF-Mitteilung weiter. "Bei der Antragstellung ist es sinnvoll, dies in den Gesprächen anzusprechen und diese Möglichkeit im Einzelfall zu prüfen", betont der Verband gegenüber seinen Mitgliedern. Wichtig sei jedoch in jedem Fall, zu prüfen, ob das Unternehmen die Förderkriterien tatsächlich erfüllt. Details dazu erhalten Betriebe [auf der Website der KfW]([https://www.kfw.de/inlandsfoerderung/Unternehmen/Erweitern-Festigen/F%C3%B6rderprodukte/KfW-Schnellkredit-\(078\)](https://www.kfw.de/inlandsfoerderung/Unternehmen/Erweitern-Festigen/F%C3%B6rderprodukte/KfW-Schnellkredit-(078))).

Ina Otto